

Fecha 13.03.2020	Sección Desfile	Página PP-26
----------------------------	---------------------------	------------------------

SE APAGAN marquesinas de teatros, cines y conciertos en EU; cierran museos en Países Bajos y paran feria de libro en España

Pese al aumento de contagios, el evento del Foro Sol se llevará a cabo este fin de semana,

The Who, Sanz y Juanes posponen conciertos

CANCELAN *SHOWS* EN EL MUNDO; Y EN MÉXICO... **VIVE LATINO SE MANTIENE**

EL FESTIVAL y el Hell & Heaven se realizan este fin de semana en la CDMX; el Tecate Pal' Norte, de Monterrey, que tiene lugar el 20 y 21 de marzo, continúa, pero extrema medidas

COVID - 19
PONE EN ALERTA AL MUNDO
Redacción • La Razón

Pese a que en otros países del mundo se toman medidas preventivas por el brote de Covid-19, como las cancelaciones de los conciertos de The Who, en Reino Unido, The Chemical Romance, en Japón, de Alejandro Sanz y Juanes, en Colombia, y el aplazamiento del Lollapalooza en Argentina y Chile, en México los festivales Vive Latino, Pal' Norte y Hell & Heaven, que se realizan este mes, así como la Feria de San Marcos, en abril próximo, se mantienen en pie, pues hasta el momento no hay indicaciones sanitarias para suspender eventos masivos.

Hugo López-Gatell, subsecretario de Prevención y Promoción de la Secretaría de Salud, afirmó que mientras se analiza la situación, no se cancelará la Feria de San Marcos, en Aguascalientes, y añadió que ya es muy tarde para suspender el festival Vive Latino, que tendrá lugar este fin de semana.

Indicó que se tiene un listado de ocho mil eventos, entre los que organiza el Gobierno federal, los estados y las empresas privadas, por lo que dependiendo de cómo evolucione la situación de pandemia, se considerará si se suspenden o no.

Aunque la edición 21 del Vive Latino se mantiene en marcha, la agrupación She Wants Revenge declinó su presentación, al igual que en otras fechas programadas en Guadalajara, Monterrey y la Ciudad de México.

La banda argumenta que la decisión se toma ante al panorama mundial, por lo que piden a sus seguidores mantenerse alertas y cuidar su salud.

Ayer se trabajaba en los últimos detalles del evento musical que tiene lugar en el Foro Sol y que convoca a agrupaciones como Guns' N' Roses, que ya modificó las fechas de sus conciertos en Lima y Quito; The Rasmus, The Cardigans, Zoé, Babasónicos, Los Tucanes de Tijuana, así como los solistas Vicentico y Ely Guerra.

Otro evento que ha sufrido bajas es el Hell & Heaven 2020, a celebrarse este fin de semana en el Parque Oceanía, en la Ciudad de México. Grupos como King Diamond, Katatonia, Fleshgod Apocalypse y Bloodbath ya no participarán, a causa del Covid-19.

Kim Bendix Petersen, mejor conocido como King Diamond, hizo el anuncio a través de su cuenta de Twitter, donde escribió que era una sugerencia de su médico, pues iba a ser operado.

Por su parte, Katatonia señaló, a través del mismo medio, que las autoridades escandinavas llegaron a la conclusión de que no se debía viajar.

"Por favor sepan que siempre estuvimos listos para ir, pero las restricciones se han vuelto más severas en las últimas 24 horas en Europa. Haremos todo lo posible para regresar a México cuando la situación haya cambiado", refirió el grupo.

Por su parte, el festival Tecate Pal' Norte, que tendrá lugar el 20 y 21 de marzo en el Parque Fundidora, en Monterrey, anunció que únicamente tomará medidas de prevención, debido a que el pasado miércoles se confirmó el primer caso de coronavirus en el estado de Nuevo León.

"Seguiremos todas las recomendaciones que hay por parte de la Secretaría de Salud dentro del evento para la gente que cocina, los accesos, que camerinos tengan las facilidades y herramientas para que los asistentes estén tranquilos", manifestó

Oscar Flores, uno de los organizadores.

En contraste, en Estados Unidos, ayer, Disneyland Resort dio a conocer el cierre de Disneyland Park y Disney Adventure, a partir de mañana y hasta finales de este mes, debido a las medidas anunciadas por el gobernador Gavin Newsom.

La asociación The Broadway League pospuso las presentaciones de sus espectáculos hasta el 12 de abril. "Nuestra principal prioridad ha sido y seguirá siendo la salud y el bienestar de los asistentes, actores, músicos y muchos otros profesionales dedicados", dijo Charlotte St. Martin, presidenta del organismo.

SIN MEDIDAS

Siguen en pie en nuestro país.

Festival Vive Latino: 14 y 15 de marzo

Festival Hell & Heaven: 14 y 15 de marzo

Tecate Pal' Norte: 20 y 21 de marzo

Alejandro Fernández: 13 de marzo

Lucybell: 18 de marzo

Tame Impala: 19 de marzo

Kacey Musgraves: 21 de marzo

Conferencia de Michelle Obama: 13 de abril

Los Tigres del Norte: 17 de abril



Continúa en siguiente hoja

Fecha 13.03.2020	Sección Desfile	Página PP-26
----------------------------	---------------------------	------------------------

ALERTA EN EU

Algunos eventos en pausa.

Festival Coachella: se pospone para los fines de semana del 9 y 16 de octubre.

Festival Stagecoach: se aplaza para el 23 y 25 de octubre.

Disneyland Park y Adventure: se mantienen cerrados hasta finales de este mes.

The Broadway League: cancela todas sus presentaciones hasta el 12 de abril.

Pearl Jam: posterga su gira *Gigaton*.



ENOTRAS NACIONES

Conciertos que se han postergado.

Corea del Sur/BTS: declina sus fechas en Seúl

Francia/Madonna: cancela sus presentaciones en Francia

Argentina/Lollapalooza: se reprograma

Chile/Lollapalooza: se pospone

Colombia/Chayanne: suspende espectáculo

AYER, los organizadores compartieron imágenes del montaje de escenarios.

